

城址の丘

吹上中学校 教育スローガン



笑顔と感動あふれる吹上中

吹上中学校だより

令和3年10月号

文責：校長

緊急事態宣言は解除されましたが……

緊急事態宣言が1か月半ぶりに解除され、宣言中の「短縮日課、部活動なし」の生活から日常が戻ってきました。宣言期間中に2学期がスタートし、やっといつもの生活ができるようになりました。しかし新型コロナウイルス感染症が完全に治まったわけではありません。今までと同じようにマスクの着用と手指の消毒を確実に行っていきましょう。今月は大きな行事が控えています。9月に実施予定だった2年生の立志記念宿泊学習が、延期されて11日（月）、12日（火）に、そして合唱コンクールが21日（木）、いぶき祭が22日（金）に予定されています。楽しみにしているこれらの行事を実施するためには、今まで同様に感染に気をつけて生活していかなければなりません。自分の生活を、自分の身を守るために協力していきましょう。そして今月末には三者面談があります。1、2年生は希望者ですが、3年生は全員、進路についての話し合いを行います。これからの人生を大きく左右する進路選択です。しっかり考えて、そして相談して決めていきましょう。加えてコロナやインフルエンザなどに気をつけて体調管理にも気を配っていきましょう。

後期の学級委員が決まりました

◎が委員長、○が副委員長

	1年	2年	3年
1組			
2組			
3組			

3年生が学年保護者会を行いました

10月1日（金）に第3学年の学年保護者会を実施しました。今回は進路説明会が主な目的で、学年主任からこれからの日程説明や、手続きの方法等について説明を行いました。後半は生徒による修学旅行の報告会で、楽しかった3日間が窺えるようなスナップを多く見ることができました。その後先生が撮影した修学旅行中の動画を視聴し、卒業記念品の椅子が披露されました。この椅子は卒業式で3年生が使い初めをする予定です。



親父の会の皆様に奉仕作業をしていただきました

9月5日（日）に引き続き、10月3日（日）に第2回の奉仕作業をしていただきました。前回、自転車小屋の柱と梁の塗装作業をしていただきましたが、その終わらなかった部分と屋根の塗装をしていただきました。屋根の塗装をするために屋根にたまっている汚れを前日に高圧洗浄機で落としていただきました。



いぶき祭・合唱コンクールに向けて

合唱コンクールは10月21日（木）に実施予定です。保護者の方はお子様の学年のみの参観です。感染症対策のための措置ですので、ご理解いただきますようお願いいたします。

	曲名	指揮者	伴奏者	実行委員
1年1組	地球星歌			
1年2組	ふるさと			
2年1組	モルダウ			
2年2組	心の瞳			
2年3組	COSMOS			
3年1組	今、咲き誇る花たちよ			
3年2組	Story			
3年3組	栄光の架橋			

いぶき祭は10月22日（金）、非公開での開催になります。

実行委員



和太鼓

演劇



モザイクアート



3年1組



2年1組



3年2組



2年2組



3年3組



2年3組



書道



ダンス



立体アート



1年1組



1年2組



※ 2年生の立志記念宿泊学習の様子は11月号に掲載する予定です。

